



La aspirante de la coalición opositora en un mitin en San Luis Potosí. ESPECIAL

Xóchitl critica al INE por no sancionar a Sheinbaum

Inconforme. Ve mano de Morena y acusa al órgano de castigarla “por cualquier cosa”; “deje de ser el jefe de campaña de su candidata y póngase a trabajar”, exige a AMLO

ROCÍO LÓPEZ
SAN LUIS POTOSÍ

La aspirante presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, criticó durante su gira por San Luis Potosí que el Instituto Nacional Electoral (INE) no califique de actos anticipados de campaña la colocación de espectaculares y pintas de bardas a favor de la abanderada de Morena, Claudia Sheinbaum, antes de la precandidatura.

“El INE tiene la última palabra, yo la respeto, pero es evidente que la señora Sheinbaum puso cientos de espectaculares, bardas y cientos de camiones, y si esos no son actos anticipados de campaña, yo no sé qué sea.

“Y a una servidora cualquier cosita que digo me tratan de llamar la atención, me bajan mis mensajes de Twitter, pero vamos a esperar”, comentó.

Asimismo, acusó que es evi-

dente que no habrá sanciones contra la precandidata de la 4T, “porque el área del INE está controlada por Morena”.

Durante su encuentro con mujeres, simpatizantes de PRI y PAN, así como con *Xochilovers*, que se llevó a cabo en la colonia Industrial Aviación de la capital de San Luis Potosí, la precandidata de la coalición opositora criticó las declaraciones del presidente Andrés Manuel López

Obrador acerca de llamar a todos a combatir las extorsiones.

“Y el Presidente dice: ‘Hay que resolver la extorsión entre todos’; yo le digo desde aquí: ‘para eso es usted el Presidente, para eso es usted el comandante de las fuerzas armadas, le toca a usted resolver el problema de la extorsión’, puntualizó.

La aspirante presidencial de PAN, PRI y PRD aseguró que la gente del país se siente abando-

nada por el Presidente, por lo que llamó a López Obrador a evitar “ser el jefe de campaña de su candidata y póngase a trabajar, porque los mexicanos ya se cansaron de tanta delincuencia”.

Gálvez cerró su gira por la capital de San Luis Potosí con un evento público en la Plaza del Carmen, en el centro histórico, con militantes de PRI, PAN y PRD.

Hoy continuará su visita por el estado en la huasteca potosina.

La inconformidad de Gálvez se da luego de que, por unanimidad de votos, la Comisión de Quejas y Denuncias del INE resolvió como improcedentes cinco medidas cautelares por supuestos actos anticipados de precampaña en el proceso electoral 2023-2024.

En cuanto a la candidata oficialista, dicha comisión rechazó que fueran bajadas de redes sociales las publicaciones hechas en los perfiles de Claudia Sheinbaum, así como en los del partido Morena y de su dirigente nacional, Mario Delgado, en las que se difundieron imágenes de un evento que se llevó a cabo en Ocosingo, Chiapas.

Sobre este hecho, que fue acusado por parte del PRD, la Comisión de Quejas y Denuncias del INE resolvió que dichas publicaciones no hicieron referencia a un programa turístico como el Tren Maya.

A través de un comunicado, el órgano electoral destacó que dichas medidas cautelares habían sido solicitadas por personas y partidos políticos contra diversos precandidatos a cargos de elección pública que estarán en juego en los comicios del próximo año.

De esta manera, ambas aspirantes a la Presidencia de la República, así como Samuel García —actual gobernador de Nuevo León y ex precandidato de Movimiento Ciudadano— no fueron obligadas a bajar las publicaciones denunciadas. ■